

NUMERIQUE/SPORT : L'application Dr Sport est désormais téléchargeable

L'application médicale Dr Sport, développée à l'initiative de Thierry Weizman, médecin du sport à Metz/57 et président de Metz handball est désormais disponible et téléchargeable sur le web. Son intérêt : une application mobile téléchargeable qui répond en première intention aux questions des patients confrontés à une blessure sportive. L'application mobile Dr Sport est la seule au monde qui intervienne depuis la survenue d'une douleur jusqu'à la prise en charge, aide à l'automédication et notifie des conseils de prévention. L'application intègre même un réseau de professionnels de santé et pharmacies qui est proposé à l'utilisateur via un système de géolocalisation. Le projet a mûri au sein de l'incubateur HEC et c'est le [CENTRE NATIONAL DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE](#) (Laboratoire Lorrain de Recherche en Informatique et ses Applications, émanation du CNRS, siège à Nancy/54) qui en a développé la version informatique. 300 pathologies y sont recensées à partir de 7.000 cas cliniques. La société, domiciliée à Metz, emploie actuellement une quinzaine de salariés et fonde son modèle économique sur le téléchargement payant de l'appli, 5,99€/an. Elle espère environ 100.000 téléchargements d'ici à 1 an. L'application pourrait par la suite également s'étendre aux blessures de la vie courante ou se développer via les objets intelligents. www.drsport.fr / www.loria.fr/fr